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ENERO 
• Entrega del espacio donde se llevará el control de pase de la gabarra por medio 

de la tikera y de la gabarra al operador.  
• Planificación del trabajo que realizara

Esmeraldas en las comunidades y recinto de la Parroquia.
• Se recibieron las maquinarias del municipio para realizar el trabajo ya 

planificado. 
• Nos trasladamos todos los funcionarios del GAD. A la comunidad de Isla San 

Juan para coordinar el trabajo que realizo el equipo caminero de la 
Municipalidad de Esmeraldas.

• De la misma manera se coordinó el trabajo con el equipo caminero en la 
Cabecera Parroquial, nuevo Majúa y el Descanso.

• Por invitación del presidente de 
Parroquias Rurales del Cantón Esmeraldas a una importante reunión donde se 
trató el presupuesto participativo 2019
EJECUCION DE LA OBRA.

• Se dio el acompañamiento al equipo de la prefectura 
en la Cabecera Parroquial y la Comunidad Isla San Juan.

• En presencia del teniente político y los compañeros se atendió un 
requerimiento del dirigente de Mozote.

• Con la presencia del sr. presidente se realizó un recorrido para ve
trabajo que realiza CNEL el cabio de redes en un sector de la cabecera 
Parroquial. 
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Entrega del espacio donde se llevará el control de pase de la gabarra por medio 
de la tikera y de la gabarra al operador.   
Planificación del trabajo que realizara equipo caminero del municipio de 
Esmeraldas en las comunidades y recinto de la Parroquia. 
Se recibieron las maquinarias del municipio para realizar el trabajo ya 

Nos trasladamos todos los funcionarios del GAD. A la comunidad de Isla San 
para coordinar el trabajo que realizo el equipo caminero de la 

Municipalidad de Esmeraldas. 
De la misma manera se coordinó el trabajo con el equipo caminero en la 
Cabecera Parroquial, nuevo Majúa y el Descanso. 
Por invitación del presidente de CONAGOPARE Esmeraldas asistimos las ocho 
Parroquias Rurales del Cantón Esmeraldas a una importante reunión donde se 
trató el presupuesto participativo 2019-2020 de parte del Municipio por la NO 
EJECUCION DE LA OBRA. 
Se dio el acompañamiento al equipo de la prefectura para instalar el wifi Rural 
en la Cabecera Parroquial y la Comunidad Isla San Juan. 
En presencia del teniente político y los compañeros se atendió un 
requerimiento del dirigente de Mozote. 
Con la presencia del sr. presidente se realizó un recorrido para ve
trabajo que realiza CNEL el cabio de redes en un sector de la cabecera 
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Entrega del espacio donde se llevará el control de pase de la gabarra por medio 

equipo caminero del municipio de 

Se recibieron las maquinarias del municipio para realizar el trabajo ya 

Nos trasladamos todos los funcionarios del GAD. A la comunidad de Isla San 
para coordinar el trabajo que realizo el equipo caminero de la 

De la misma manera se coordinó el trabajo con el equipo caminero en la 

smeraldas asistimos las ocho 
Parroquias Rurales del Cantón Esmeraldas a una importante reunión donde se 

2020 de parte del Municipio por la NO 

para instalar el wifi Rural 

En presencia del teniente político y los compañeros se atendió un 

Con la presencia del sr. presidente se realizó un recorrido para verificar el 
trabajo que realiza CNEL el cabio de redes en un sector de la cabecera 
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FEBRERO 
• Por delegación del compañero Samuel Loor de obras publica me traslade a la 

vía que conduce Isla San 
los desastres naturales que impedía el traslado de los vehículos por los daños 
suscitado. 

• Por pedido de los jóvenes de la Comunidad Isla San Juan se realizó la 
inspección para la limpieza del área deportiva.

• Recorrido a otros sectores de la parroquia Majua
• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

de la segunda semana.
• Con los jóvenes de Isla San Juan se realizó la limpieza del área deportiva.
• Se dio el recorrido en el Nuevo Majua y 

están deteriorados por falta de actividad deportiva.
• Carnaval. 
• Se realizó el recorrido en la casa Comunal de la Isla San Juan y se verifico los 

daños causados por las aves por los excrementos. 
• Con la presencia de mor

realizó la minga en la casa comunal para colocar una malla y evitar el ingreso 
de las aves. 

• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana.

• Se realizó recorr
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Por delegación del compañero Samuel Loor de obras publica me traslade a la 
vía que conduce Isla San - Unión de Chumunde a levantar información sobre 
los desastres naturales que impedía el traslado de los vehículos por los daños 

Por pedido de los jóvenes de la Comunidad Isla San Juan se realizó la 
inspección para la limpieza del área deportiva. 

a otros sectores de la parroquia Majua 
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la segunda semana. 
Con los jóvenes de Isla San Juan se realizó la limpieza del área deportiva.
Se dio el recorrido en el Nuevo Majua y se contactó que los arcos de la cancha 
están deteriorados por falta de actividad deportiva. 

Se realizó el recorrido en la casa Comunal de la Isla San Juan y se verifico los 
daños causados por las aves por los excrementos.  
Con la presencia de moradores de la comunidad y compañeros vocales se 
realizó la minga en la casa comunal para colocar una malla y evitar el ingreso 

Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana. 
Se realizó recorrido a varias comunidades.  
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Por delegación del compañero Samuel Loor de obras publica me traslade a la 
Chumunde a levantar información sobre 

los desastres naturales que impedía el traslado de los vehículos por los daños 

Por pedido de los jóvenes de la Comunidad Isla San Juan se realizó la 

Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

Con los jóvenes de Isla San Juan se realizó la limpieza del área deportiva. 
se contactó que los arcos de la cancha 

Se realizó el recorrido en la casa Comunal de la Isla San Juan y se verifico los 

adores de la comunidad y compañeros vocales se 
realizó la minga en la casa comunal para colocar una malla y evitar el ingreso 

Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
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MARZO 
 

• Por delegación del sr. Samuel loor responsable de la gabarra se dio la 
asistencia de un camión que se hundió en el fango por el mal estado del puerto. 

• Se realizaron algunos recorridos. 
• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

de la segunda semana. 
• Por invitación del COPAE Parroquial asistimos a una planificación de la 

emergencia invernal con la asociación de canoeros para dar una posible 
evacuación a la comunidad.  

• Se dio un recorrido en las instalaciones del GAD para verificar el trabajo de 
mantenimiento que se realiza dentro de la institución. 

• En la comunidad de Tabuche adentro se dio un desastre natural donde gracias 
a Dios no hubo pérdidas humanas, pero si destrozos de plantaciones por más 
diez hectáreas. Se levantó información y se dio a conocer a los órganos 
regulares para dar la debida asistencia. 

• Con la presencia del compañero Samuel loor asistimos a la comunidad de 
Tabuche adentro a recibir la máquina del Concejo Provincial para asistir la 
emergencia. 

• Los comuneros de Tabuche adentro realizaron una asamblea para coordinar el 
trabajo que va a realizar la máquina del consejo Provincial. 

• Por pedido de la comunidad de Tabuche adentro se les colaboro con un técnico 
para cotizar unas alcantarillas que les permitiera el paso de un estero que a 
raíz del desastre natural estaban aislado. 

• Por invitación del presidente de la comunidad Tabuche adentro asistimos de 
una importante asamblea donde estuvieron los del GAD PARROQUIAL CHINCA 
por tratarse del límite jurisdiccional. 

• Por delegación del sr. presidente asistí a la comunidad de Tabuche adentro 
donde Gestión de Riesgo Esmeraldas entrego ayuda humanitaria a los 
afectados del desastre natural. 

• Por invitación del presidente de Chaupara Alto asistimos a una asamblea para 
buscar solución sobre el terreno donde se construirá una cancha de uso 
múltiple.  

• Por solicitud del GAD Parroquial estuvo Ing. del EMETOT para realizar un 
recorrido sobre el encausamiento de las aguas lluvias que se encuentran 
dentro de su territorio por causas minería pétrea. 
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ABRIL 
• Se realizaron algunos recorridos.
• Con la presencia del sr. presidente los demás vocales Se coordinó el trabajo de 

la segunda semana.
• Con la presencia de 

la comunidad de isla san juan, para tratar el tema relacionado con el agua 
potable. 

• Con la presencia del presidente del recinto el descanso y los concejales del 
cantón esmeraldas se realizó el 
proceso desde la administración del sr. ERNESTO ESTUPIÑAN QUINTERO.

• Por pedido de un dirigente de la comunidad de mata palo asistí a una comisión 
al MAGAP DE ESMERALDAS.

• Por invitación del sr. presidente asistimos 
Parroquia Chinca.

• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana.

• Por invitación del sr. PRESIDENTE asistimos al Cantón ESMERALDAS para 
seguir el proceso del agua potable de is

• En la comunidad del descanso se coordinó la inspección con CNEL EP. para 
colocar postes, cableado y transformador para el sistema de agua del mismo. 
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Se realizaron algunos recorridos. 
Con la presencia del sr. presidente los demás vocales Se coordinó el trabajo de 
la segunda semana. 
Con la presencia de los concejales del cantón Esmeraldas se dio una reunión en 
la comunidad de isla san juan, para tratar el tema relacionado con el agua 

Con la presencia del presidente del recinto el descanso y los concejales del 
cantón esmeraldas se realizó el recorrido del sistema de agua que está en 
proceso desde la administración del sr. ERNESTO ESTUPIÑAN QUINTERO.
Por pedido de un dirigente de la comunidad de mata palo asistí a una comisión 
al MAGAP DE ESMERALDAS. 
Por invitación del sr. presidente asistimos a una mesa de trabajo en la 
Parroquia Chinca. 
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana. 
Por invitación del sr. PRESIDENTE asistimos al Cantón ESMERALDAS para 
seguir el proceso del agua potable de isla san juan. 
En la comunidad del descanso se coordinó la inspección con CNEL EP. para 
colocar postes, cableado y transformador para el sistema de agua del mismo. 
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Con la presencia del sr. presidente los demás vocales Se coordinó el trabajo de 

los concejales del cantón Esmeraldas se dio una reunión en 
la comunidad de isla san juan, para tratar el tema relacionado con el agua 

Con la presencia del presidente del recinto el descanso y los concejales del 
recorrido del sistema de agua que está en 

proceso desde la administración del sr. ERNESTO ESTUPIÑAN QUINTERO. 
Por pedido de un dirigente de la comunidad de mata palo asistí a una comisión 

a una mesa de trabajo en la 

Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

Por invitación del sr. PRESIDENTE asistimos al Cantón ESMERALDAS para 

En la comunidad del descanso se coordinó la inspección con CNEL EP. para 
colocar postes, cableado y transformador para el sistema de agua del mismo.  
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MAYO 
 

• Se realizó la visita al área deportiva de isla San Juan y se constató el daño 
arco para su debida relación.

• Se mantuvo reunión con dirigentes del rcto. Tabuche para planificar visita a 
territorio. 

• Al trabajo de limpieza al área deportiva de la cabecera Parroquial.
• Por invitación de la junta administradora de agua se realizó el

tubería para el mantenimiento del pozo
• En coordinación con los GOBIERNOS PARROQUIALES se realizó una marcha 

pacífica a la refinería de Esmeraldas para exigir la compensación de La 
contaminación del OCP.
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Se realizó la visita al área deportiva de isla San Juan y se constató el daño 
arco para su debida relación. 
Se mantuvo reunión con dirigentes del rcto. Tabuche para planificar visita a 

Al trabajo de limpieza al área deportiva de la cabecera Parroquial.
Por invitación de la junta administradora de agua se realizó el
tubería para el mantenimiento del pozo 
En coordinación con los GOBIERNOS PARROQUIALES se realizó una marcha 
pacífica a la refinería de Esmeraldas para exigir la compensación de La 
contaminación del OCP. 
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Se realizó la visita al área deportiva de isla San Juan y se constató el daño de un 

Se mantuvo reunión con dirigentes del rcto. Tabuche para planificar visita a 

Al trabajo de limpieza al área deportiva de la cabecera Parroquial. 
Por invitación de la junta administradora de agua se realizó el traslado de 

En coordinación con los GOBIERNOS PARROQUIALES se realizó una marcha 
pacífica a la refinería de Esmeraldas para exigir la compensación de La 



 
 

COMISIÓN CULTURA Y DEPORTE
Sr. Agustín Antonio Cobeña Vélez.

VOCAL DEL GAD PARROQUIAL

 

JUNIO 
 

• En coordinación con el
inspección con los técnicos de CNELEP. para el alumbrado público.

• Se visitó el espacio donde opera el viverista para dar seguimiento al trabajo 
que realiza.  

• Por delegación del sr. presidente se dio acompaña
la rehabilitación al sistema de agua.

• Por pedidos de las comunidades asistimos al consejo provincial por la no 
atención de los pedidos a sus necesidades. 

• Se coordinó con el cuerpo de bombero de viche para abastecer de agua al
centro de salud. 

• Inspección al recinto Chaupara para el levantamiento de terreno para el 
proyecto de la cancha de uso múltiple.

• Con la presencia de las comunidades con el acto de rendición de cuenta.
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En coordinación con el presidente del sector el descanso se realizó la 
inspección con los técnicos de CNELEP. para el alumbrado público.
Se visitó el espacio donde opera el viverista para dar seguimiento al trabajo 

Por delegación del sr. presidente se dio acompañamiento al técnico que realiza 
la rehabilitación al sistema de agua. 
Por pedidos de las comunidades asistimos al consejo provincial por la no 
atención de los pedidos a sus necesidades.  
Se coordinó con el cuerpo de bombero de viche para abastecer de agua al
centro de salud.  
Inspección al recinto Chaupara para el levantamiento de terreno para el 
proyecto de la cancha de uso múltiple. 
Con la presencia de las comunidades con el acto de rendición de cuenta.
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presidente del sector el descanso se realizó la 
inspección con los técnicos de CNELEP. para el alumbrado público. 
Se visitó el espacio donde opera el viverista para dar seguimiento al trabajo 

miento al técnico que realiza 

Por pedidos de las comunidades asistimos al consejo provincial por la no 

Se coordinó con el cuerpo de bombero de viche para abastecer de agua al 

Inspección al recinto Chaupara para el levantamiento de terreno para el 

Con la presencia de las comunidades con el acto de rendición de cuenta. 
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JULIO 
 

• Por delegación del sr.
brigada de inoculación para la prevención del COVID19.

• Por delegación del Sr. presidente se dio el acompañamiento a la brigada 
médica del MSP. en la comunidad de Bolívar. 

• En coordinación con el departa
cronograma de recolección de basura en la comunidad de isla san juan.

• Por invitación de la comunidad la cuchilla asistimos a una importante reunión.
• Con los jóvenes de isla san juan se planifico a una minga general.
• Por invitación de la presidenta de la comunidad la Bolívar se realizó la 

inspección de un terreno que tenían un desacuerdo con los habitantes.
• Con la presencia de los jóvenes, directivos y demás instituciones se realizó la 

Minga general en ISLA S
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Por delegación del sr. presidente se coordinó con el ministerio de salud la 
brigada de inoculación para la prevención del COVID19. 
Por delegación del Sr. presidente se dio el acompañamiento a la brigada 
médica del MSP. en la comunidad de Bolívar.  
En coordinación con el departamento de higiene municipal se realizó el 
cronograma de recolección de basura en la comunidad de isla san juan.
Por invitación de la comunidad la cuchilla asistimos a una importante reunión.
Con los jóvenes de isla san juan se planifico a una minga general.
Por invitación de la presidenta de la comunidad la Bolívar se realizó la 
inspección de un terreno que tenían un desacuerdo con los habitantes.
Con la presencia de los jóvenes, directivos y demás instituciones se realizó la 
Minga general en ISLA SAN JUAN.  
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presidente se coordinó con el ministerio de salud la 

Por delegación del Sr. presidente se dio el acompañamiento a la brigada 

mento de higiene municipal se realizó el 
cronograma de recolección de basura en la comunidad de isla san juan. 
Por invitación de la comunidad la cuchilla asistimos a una importante reunión. 
Con los jóvenes de isla san juan se planifico a una minga general. 
Por invitación de la presidenta de la comunidad la Bolívar se realizó la 
inspección de un terreno que tenían un desacuerdo con los habitantes. 
Con la presencia de los jóvenes, directivos y demás instituciones se realizó la 
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• Por Invitación Del Sr.  Presidente asistimos al MAGAD DE ESMERALDAS. Para 
solicitar al director CRISTHIAN FLORES la visita a territorio para socializar con 
nuestras comunidades TEMA RELACIONADO CON LA ANTE MENCIONADA 
INSTITUCION. 

• Con la presencia de sr. presidente y los demás vocales se cumplió con la sesión 
ordinaria. 

• Con la presencia del ing. Paul Rivas se revisó el proyecto del sistema agua 
potable en isla san juan para el convenio con la alcaldía.

• Con el ing. Paul Rivas se realizó 
detalles en el proyecto del sistema de agua potable.

• En apoyo a las comunidades asistimos a la tenencia política para poner en 
conocimiento un conflicto vial.

• Se realizó el recorrido en territorio.
• Apoyo al MSP. En la coordinación Para la inoculación de la segunda dosis.
• En apoyo a la gestión del GAD MAJUA se logró pasar el tractor para la apertura 

de las vías veraneras.
• Con la empresa privada contratada por la MUNICIPALIDAD DE ESMERALDAS. 

que está a cargo de la co
CANTON ESMERALDAS. se realizó un recorrido para la socialización de las 
comunidades ISLA SAN JUAN, NUEVO MAJUA Y CABECERA PARROQUAIL
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Por Invitación Del Sr.  Presidente asistimos al MAGAD DE ESMERALDAS. Para 
solicitar al director CRISTHIAN FLORES la visita a territorio para socializar con 
nuestras comunidades TEMA RELACIONADO CON LA ANTE MENCIONADA 

la presencia de sr. presidente y los demás vocales se cumplió con la sesión 

Con la presencia del ing. Paul Rivas se revisó el proyecto del sistema agua 
potable en isla san juan para el convenio con la alcaldía. 
Con el ing. Paul Rivas se realizó el recorrido en isla san juan para ultimar 
detalles en el proyecto del sistema de agua potable. 
En apoyo a las comunidades asistimos a la tenencia política para poner en 
conocimiento un conflicto vial. 
Se realizó el recorrido en territorio. 

n la coordinación Para la inoculación de la segunda dosis.
En apoyo a la gestión del GAD MAJUA se logró pasar el tractor para la apertura 
de las vías veraneras. 
Con la empresa privada contratada por la MUNICIPALIDAD DE ESMERALDAS. 
que está a cargo de la consultoría para los sistemas de agua potables de 
CANTON ESMERALDAS. se realizó un recorrido para la socialización de las 
comunidades ISLA SAN JUAN, NUEVO MAJUA Y CABECERA PARROQUAIL
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Por Invitación Del Sr.  Presidente asistimos al MAGAD DE ESMERALDAS. Para 
solicitar al director CRISTHIAN FLORES la visita a territorio para socializar con 
nuestras comunidades TEMA RELACIONADO CON LA ANTE MENCIONADA 

la presencia de sr. presidente y los demás vocales se cumplió con la sesión 

Con la presencia del ing. Paul Rivas se revisó el proyecto del sistema agua 

el recorrido en isla san juan para ultimar 

En apoyo a las comunidades asistimos a la tenencia política para poner en 

n la coordinación Para la inoculación de la segunda dosis. 
En apoyo a la gestión del GAD MAJUA se logró pasar el tractor para la apertura 

Con la empresa privada contratada por la MUNICIPALIDAD DE ESMERALDAS. 
nsultoría para los sistemas de agua potables de 

CANTON ESMERALDAS. se realizó un recorrido para la socialización de las 
comunidades ISLA SAN JUAN, NUEVO MAJUA Y CABECERA PARROQUAIL 
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SEPTIEMBRE 
• Se realizó la limpieza
• Se coordinó la última socialización de la consultoría para el proyecto del 

alcantarillado y agua potable de los sectores de la parroquia de parte de la 
Municipalidad de Esmeraldas.

• Se coordinó con el Director 
de temas relacionados en sus competencias.

• Se visitó el ifocentro para coordinar acciones en beneficio de la comunidad
• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

de la cuarta semana.
• Se visitó a la fábrica PALMICULTORA con el fin de coordinar actividades 

sociales en beneficios de la niñez y adolescencia.
• Se dio el acompañamiento a la empresa de CNEL en la inspección a el rcto 

Bolívar. 
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Se realizó la limpieza del área deportiva de la cabecera Parroquial.
Se coordinó la última socialización de la consultoría para el proyecto del 
alcantarillado y agua potable de los sectores de la parroquia de parte de la 
Municipalidad de Esmeraldas. 
Se coordinó con el Director del MINISTERIO DE AGRICULTURA la socialización 
de temas relacionados en sus competencias. 
Se visitó el ifocentro para coordinar acciones en beneficio de la comunidad
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

cuarta semana. 
Se visitó a la fábrica PALMICULTORA con el fin de coordinar actividades 
sociales en beneficios de la niñez y adolescencia. 
Se dio el acompañamiento a la empresa de CNEL en la inspección a el rcto 

1982@hotmail.com 

del área deportiva de la cabecera Parroquial. 
Se coordinó la última socialización de la consultoría para el proyecto del 
alcantarillado y agua potable de los sectores de la parroquia de parte de la 

del MINISTERIO DE AGRICULTURA la socialización 

Se visitó el ifocentro para coordinar acciones en beneficio de la comunidad 
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

Se visitó a la fábrica PALMICULTORA con el fin de coordinar actividades 

Se dio el acompañamiento a la empresa de CNEL en la inspección a el rcto 
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OCTUBRE 
• Con la presencia de los vocales y dirigente barriales se mantuvo reuniones 

para realizar varias actividades.
• En compañía del sr. Presidente se realizó la invitación a los técnicos del 

CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL. Para una 
capacitación a los dirigentes barriales.

• Con los jóvenes de la selección sub 15 y por invitación de técnicos se realizó un 
Partido amistoso en el Rcto. Chaflu con el único propósito de reactivar el 
deporte en la juventud. 

• Con dirigentes y autoridades los té
CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL realizo una capacitación para el proceso de 
rendición de cuenta del año fiscal 2021.

• Reunión con el Director del colegio EL MILENIUNS para coordinar acciones en 
beneficio de la institución.

• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana.

• Por delegación del sr. Presidente se visitó al sr. Joffre Correia 
terrenos en Nuevo Majua donde está proyectada la construcción de la cancha 
de uso múltiple. 
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Con la presencia de los vocales y dirigente barriales se mantuvo reuniones 
para realizar varias actividades. 
En compañía del sr. Presidente se realizó la invitación a los técnicos del 
CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL. Para una 

pacitación a los dirigentes barriales. 
Con los jóvenes de la selección sub 15 y por invitación de técnicos se realizó un 
Partido amistoso en el Rcto. Chaflu con el único propósito de reactivar el 
deporte en la juventud.  
Con dirigentes y autoridades los técnicos del CONSEJO DE PARTIPACION 
CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL realizo una capacitación para el proceso de 
rendición de cuenta del año fiscal 2021. 
Reunión con el Director del colegio EL MILENIUNS para coordinar acciones en 
beneficio de la institución. 

a presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana. 
Por delegación del sr. Presidente se visitó al sr. Joffre Correia propietario de los 

evo Majua donde está proyectada la construcción de la cancha 
e uso múltiple.  
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Con la presencia de los vocales y dirigente barriales se mantuvo reuniones 

En compañía del sr. Presidente se realizó la invitación a los técnicos del 
CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL. Para una 

Con los jóvenes de la selección sub 15 y por invitación de técnicos se realizó un 
Partido amistoso en el Rcto. Chaflu con el único propósito de reactivar el 

cnicos del CONSEJO DE PARTIPACION 
CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL realizo una capacitación para el proceso de 

Reunión con el Director del colegio EL MILENIUNS para coordinar acciones en 

a presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

propietario de los 
evo Majua donde está proyectada la construcción de la cancha 
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NOVIEMBRE 
 

• Después del aforo del 100 por ciento que aprobó el COE Cantonal. Se reactivó 
las actividades deportivas en todas las dignidades. Para ello se a implementado 
un cronograma de trabajo durante todas las semanas mes. 
apoyo en entrenamiento y capacitación en valores para los niños y jóvenes que 
les gustan y aman el deporte.

• Se mantuvo una importante reunión con los compañeros vocales y el 
fiscalizador del CUGADE para el mantenimiento del coliseo de la cabe
Parroquial. 

• Con la presencia de los niños, jóvenes y el gran apoyo del compañero Jimmy 
pata (entrenador). cumplimos con una semana más de trabajo.

• Por invitación de amigos entrenadores visitamos con los chicos 
la escuelita de Chaflu a u

• Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana.

• Por invitación del sr. Teniente político asistí al recinto Mata palo a resolver un 
litigio de tierra.  

• Se realizaron importantes mingas de limpiezas en lugares educativos y 
deportivos. 
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Después del aforo del 100 por ciento que aprobó el COE Cantonal. Se reactivó 
las actividades deportivas en todas las dignidades. Para ello se a implementado 
un cronograma de trabajo durante todas las semanas mes. 
apoyo en entrenamiento y capacitación en valores para los niños y jóvenes que 
les gustan y aman el deporte. 
Se mantuvo una importante reunión con los compañeros vocales y el 
fiscalizador del CUGADE para el mantenimiento del coliseo de la cabe

Con la presencia de los niños, jóvenes y el gran apoyo del compañero Jimmy 
pata (entrenador). cumplimos con una semana más de trabajo.
Por invitación de amigos entrenadores visitamos con los chicos 

haflu a un partido amistoso para la recreación de los chicos.
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 
de la cuarta semana. 
Por invitación del sr. Teniente político asistí al recinto Mata palo a resolver un 

 
Se realizaron importantes mingas de limpiezas en lugares educativos y 
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Después del aforo del 100 por ciento que aprobó el COE Cantonal. Se reactivó 
las actividades deportivas en todas las dignidades. Para ello se a implementado 
un cronograma de trabajo durante todas las semanas mes. Dando un gran 
apoyo en entrenamiento y capacitación en valores para los niños y jóvenes que 

Se mantuvo una importante reunión con los compañeros vocales y el 
fiscalizador del CUGADE para el mantenimiento del coliseo de la cabecera 

Con la presencia de los niños, jóvenes y el gran apoyo del compañero Jimmy 
pata (entrenador). cumplimos con una semana más de trabajo. 
Por invitación de amigos entrenadores visitamos con los chicos de la sub 15 a 

n partido amistoso para la recreación de los chicos. 
Con la presencia del sr. presidente y los demás vocales se coordinó el trabajo 

Por invitación del sr. Teniente político asistí al recinto Mata palo a resolver un 

Se realizaron importantes mingas de limpiezas en lugares educativos y 
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DICIEMBRE 
• Se realizó un cronograma para realizar las actividades que se realizan en el 

mes de diciembre.
• Se coordinó para realizar la

conocer la gestión realizada ante el Gobierno Provincial.
• En compañía del sr. Samuel Loor administrador de mantenimiento del coliseo 

se realizó la debida inspección de la obra.  
• Se coordinó para realizar la 
• Actividad deportiva. 
• Se planifico la rendición de cuenta del año fiscal 2021
• Se planifico con todas las comunidades realizar la entrega de una sonrisa para 

cada niño de nuestra parroquia por medio de un proyecto cultural.
• Se planifico la actividad de los adultos mayores en el proyecto cultural.
• Se planifico la actividad cultural para todos los niños de la parroquia.
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Se realizó un cronograma para realizar las actividades que se realizan en el 
mes de diciembre. 
Se coordinó para realizar la visita a el recinto de MATA PALO para dar a 
conocer la gestión realizada ante el Gobierno Provincial. 
En compañía del sr. Samuel Loor administrador de mantenimiento del coliseo 
se realizó la debida inspección de la obra.   
Se coordinó para realizar la visita al recinto de Tibumga. 
Actividad deportiva.  
Se planifico la rendición de cuenta del año fiscal 2021 
Se planifico con todas las comunidades realizar la entrega de una sonrisa para 
cada niño de nuestra parroquia por medio de un proyecto cultural.

planifico la actividad de los adultos mayores en el proyecto cultural.
Se planifico la actividad cultural para todos los niños de la parroquia.

1982@hotmail.com 

Se realizó un cronograma para realizar las actividades que se realizan en el 

visita a el recinto de MATA PALO para dar a 

En compañía del sr. Samuel Loor administrador de mantenimiento del coliseo 

Se planifico con todas las comunidades realizar la entrega de una sonrisa para 
cada niño de nuestra parroquia por medio de un proyecto cultural. 

planifico la actividad de los adultos mayores en el proyecto cultural. 
Se planifico la actividad cultural para todos los niños de la parroquia. 
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